



## 5年生・・・「鼓笛」の練習が始まりました！

3学期がスタートし、5年生は本格的に「鼓笛」の練習が始まりました。

本校では、例年6年生で鼓笛隊を編成します。今年の6年生も昨年度の卒業生から鼓笛隊を受け継ぎ、練習を積み重ねてきました。そして、5月の福島市鼓笛パレードや運動会で、その成果を立派に発表することができました。

今年度も1月10日に、6年生から5年生への引継ぎが行われ、パートごとに練習を進めています。練習している様子を見てみると、6年生は、伝統を引き継ぐという意識のもとに丁寧に5年生に教えています。さらに、5年生にとっては、自分たちが今度は学校の代表として鼓笛隊を受け継ぐのだという意識を高めて、練習に取り組んでいます。5年生も6年生も鼓笛隊という学校の一つの伝統を守っていこうとする姿に高学年としての自覚が感じられ、とてもうれしく思います。

鼓笛の練習は、主に昼の休み時間などを利用して継続して進められます。そして、5月の福島市鼓笛パレードで、その成果を発表します。5年生の活躍を楽しみにしたいと思います。



↑ 5年生（左2人）に指揮のやり方を教える  
6年生（右2人）



↑ 5年の・・・くんには鍵盤ハーモニカの演奏を教える6年の・・・さん